

Beinheim / Une randonnée le long de la frontière

Le Club vosgien en visite

Dimanche dernier, le Club vosgien de Wissembourg a choisi Beinheim comme point de départ d'une randonnée, une première pour la commune.



Les randonneurs devront encore attendre pour passer le bac de Seltz. (Photo DNA)

■ Laissant de côté les montagnes, 22 marcheurs du Club vosgien de Wissembourg s'étaient retrouvés à Beinheim, non seulement pour prendre un bol d'air frais, mais aussi pour découvrir les aspects cachés de cette région peu connue.

À l'origine, le projet avait été de parcourir un circuit européen saute frontière en passant par le pont de Beinheim pour revenir par le bac de Seltz. Hélas ce dernier est

encore immobilisé, amarré à son ponton, ce qui a contrecarré l'entreprise.

L'immense contraste entre ces deux mondes

Ainsi les randonneurs équipés de parapluies, capes et d'imperméables s'élancèrent par une météo très incertaine sur un parcours de vingt kilomètres exclusivement du côté français.

Musardant le long des

chemins à travers les anciennes îles, ce circuit permit d'appréhender la situation si particulière de cette campagne ballottée entre un passé agricole et avenir plus industriel.

Après le passage près de l'imposante usine Roquette, l'arrivée aux abords de l'île aux Hérons et des bras morts renaturés mis encore plus en évidence l'immense contraste entre ces deux mondes.

Au fur et à mesure des découvertes effectuées l'enthousiasme des participants allait crescendo en particulier celui de deux médecins étrangères en formation à Strasbourg, ravies de découvrir tous ces paysages, ces jardins aux plantes et fleurs exotiques. Dans le centre, près de la Maison bleu, elles prirent plein de photos qui figureront en bonne place dans leurs souvenirs de voyage.